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平成２９年第４回定例会行政報告【追加】 

 

北海道日本ハムファイターズ・ボールパーク誘致について 

 

北海道日本ハムファイターズ・ボールパーク誘致について行政報告を

申し上げます。 

 

１２月１８日に球団より、移転先候補地として「きたひろしま総合運動

公園」と「真駒内公園」の２候補地に絞り、来年３月までに方向性を示す

と伺ったところであります。 

球団側とは、これまでに１３回の実務者協議を行い、構想実現に向けた

課題や検討すべき事項、ボールパークを核としたまちづくりについて、認

識の共有を図ってきたところであります。 

 今後につきましては、交通アクセスの更なる向上に向けて実施してい

る交通影響評価調査や、都市計画変更など、関係機関と引き続き協議を行

うとともに、ボールパークがもたらす経済効果等についても協議し、本市

が提案する行政サポートの内容について精査してまいります。 

 アジアナンバーワンのボールパークを目指すこの構想の実現により、

北広島市が掲げるめざす都市像の実現に大きく寄与するとともに、北海

道のランドマークとして、新しい北広島市、新しい北海道を未来へつなぐ

ことができるものと考えております。 

市民の皆様や関係機関の皆様とともに設立した、誘致期成会による啓

発活動により誘致に対する機運をさらに高めるとともに、市民説明会の

開催などによる情報提供に努め、市民の皆様と一丸となって誘致実現に

向けて取り組んでまいります。 

 

以上申し上げ、行政報告といたします。 


